

COMITÉ DE DAMAS ENTREGA KITS ESCOLARES

Los principales beneficiados fueron niños de educación inicial en Lima y Andahuaylas.

Continuando con su labor solidaria, el Comité de Damas del Congreso de la República entregó este fin de semana kits de útiles escolares en las instituciones de educación inicial Santa Rosa y Madre María Auxiliadora, ubicadas en el distrito de San Juan de Lurigancho.

En total, los beneficiados fueron 980 niños de educación inicial.

Las autoridades y docentes de ambas instituciones educativas expresaron su agradecimiento por este apoyo al Comité de Damas.

Su presidenta, Cecilia Salgado Rubianes y las damas integrantes del Comité entregaron a los pequeños directamente los kits que contenían cuadernos, lapiceros y lápices.

Asimismo, distribuyeron globos metálicos y para decoración, así como agendas para las niñas.

Andahuaylas

El Comité de Damas se trasladó hasta Andahuaylas, donde entregó kits de útiles a escolares de 10 instituciones educativas y ayuda al asilo de ancianos de las Madres Carmelitas.

Esta jornada solidaria lo realizó el 31 de mayo y 01 de junio pasado.

Durante el primer día, las damas del Comité visitaron las instituciones educativas: José Abelardo Quiñones y José María Arguedas de Huancabamba; el colegio Sagrada Familia de Ccarancalla y las CEBE San Gerónimo de Totoral y Pachuca (niños especiales).

También los colegios Fernando Belaunde de Illahuasi y José María Arguedas de Kaquiabamba – VRAEM.

El segundo día, visitaron las instituciones educativas Cristo Redentor, Mi Casita del Saber 240 de Nueva Esperanza y colegios de la comunidad de Piscobamba.

También se reunieron con familias afectadas por la violencia y entregaron sábanas, colchas polares, secadores, pañuelos y pañales para el asilo de ancianos de las Madres Carmelitas.

En las comunidades más alejadas que visitaron, entregaron paraguas a personas en extrema pobreza.

